

La « contamination » de l'amour

Depuis quelques mois, on parle beaucoup de distanciation sociale et physique, dans le contexte de la pandémie du coronavirus. Être séparés de 2 mètres pour ne pas se contaminer les uns les autres : voilà ce que nous proposent les responsables de la santé publique. Un virus, un simple virus, si petit soit-il, nous a amenés à nous tenir à distance.

Il en va tout autrement du « virus » de l'amour du Seigneur pour nous. Loin de nous éloigner de lui et des autres, ce « virus » veut nous faire entrer plus en profondeur dans son intimité et nous inciter à la rencontre accrue avec l'autre.

Laissons-nous contaminer par ce « virus » de l'amour. N'ayons pas peur! Laissons la pandémie de l'amour du Seigneur s'étendre en chacun de nous, autour de nous et au delà même de nos frontières. Laissons l'Esprit du Christ ressuscité être à l'œuvre en nous. Alors « contaminés » par le feu de l'Esprit, nous pourrons à notre tour contaminer ceux et celles qui nous entourent. Ainsi la société dans laquelle nous vivons ne sera jamais plus la même.

Jacques Binet, ptre,
Répondant diocésain pour les chapelles d'adoration.